



# 梶中学校だより

令和3年 9月 3日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 順調な2学期のスタート！！

2学期がスタートして、早くも1週間が過ぎました。3年生は、実力テストやチャレンジテストがありましたが、夏休み中の学習の成果を発揮してくれたことと思います。どの学年も落ち着いた状況で、授業が実施出来ていると感じています。2学期は、大きな行事がたくさんありますので、体調管理にはくれぐれも気をつけてほしいと思います。

### Zoomを活用した始業式

2学期の始業式は、体育館での全校集会の形で実施をする予定としていましたが、緊急事態宣言が9月12日まで延長されたことを受け、各教室と図書室をZoomで繋いで実施しました。途中、音声途切れる場面もありましたが、内容としては、式辞と生徒会長挨拶、夏休み中の部活動の伝達表彰と内容を絞り、短時間で終了しました。「挨拶を頑張っていきましょう」と生徒会長の話の中にもありましたが、学校全体で「挨拶」に取り組んでいきたいと考えています。梶中学校が、元気な学校であり続けてほしいと思います。



朝の登校風景

(厚生保護女性会の方々とともに)



休み時間の廊下

学校に生徒たちの元気な声に戻ってきています。昼休みには外で元気に遊ぶ生徒もいます。

### ～1年生が学年球技大会を実施～

(1学期末の行事ですが紹介します)

終業式の前日、7月19日に男女別の総当たりドッジボール大会を行いました。入学して以来、初めての大きな学年行事です。暑い中でしたが、各クラス別にテントを設置したり、休憩時間を多めにとるなどしました。生徒たちは、元気いっぱい活動していました。



3組が優勝という結果となりましたが、順位に関係なく、クラスの結束が高まったと感じています。2学期も学年やクラスが団結して色々な行事に取り組んでほしいと思います。



ZoomやTeamsを活用したオンラインでの授業配信を欠席者がいるクラスでは行っています。電波の関係で全授業とはいきませんが、タブレットを三脚に設置して授業を配信しています。授業の様子がより分かるようにと場所についても工夫をしていく予定です。

